

国産りんごをたっぷり使った サクサク食感「焼きたてアップルパイ」新発売！ ～酸味が爽やか「ゴロツとりんごスカッシュ！」も同時発売～

株式会社ビッグボーイジャパン（代表取締役社長：長久保 文康 本社：東京都港区）が展開するファミリーレストラン「ビッグボーイ」「ヴィクトリアステーション」では、11月11日（木）から、国産のりんごをたっぷり使った「りんごフェア」を開催します。

今回のフェアでは、オーブンで焼き上げたサクサクの「焼きたてアップルパイ」「焼きたてチョコアップルパイ」と、ほどよい酸味と炭酸が爽やかな「ゴロツとりんごスカッシュ！」を新発売します。



「焼きたてアップルパイ」はシロップがたっぷり染みこんだ国産りんごの上に、パイ生地を被せスキレットごとオーブンで焼き上げています。バター香るサクサクのパイの上に、冷たく濃厚なバニラアイスとシロップ、シナモンをかけました。“サクサク×しっとり”“アツアツ×ひんやり”のコラボレーションをお楽しみいただけます。濃厚なベルギーチョコアイスとチョコソースをかけた「焼きたてチョコアップルパイ」は、チョコの甘さと香り、パイのこうばしさが相性抜群です。

また、食後はもちろんお食事とも一緒にお楽しみいただける、青森県産りんご果汁入り「ゴロツとりんごスカッシュ！」もご用意しました。爽やかな酸味、ゴロツと大切にしたフローズンリンゴの食感、シュワツとした炭酸をお楽しみいただけます。

ぜひこの機会にお近くの「ビッグボーイ」「ヴィクトリアステーション」で、ご自宅ではなかなか味わえない、焼きたてのアップルパイや爽やかなドリンクをお召し上がりください。

※220店舗で販売予定です。（11月1日時点）
※12月末に販売終了予定です。

以上